



Quelle mobilité pour mieux respecter la planète ?

Le Nouvel Obs, en partenariat avec HEC et l'Université Paris Dauphine-PSL

Sylvie Landriève est intervenue aux côtés de Clément Beaune, Thierry Mallet et Jean-Pierre Paseri lors de la table-ronde « La décarbonation sur le terrain ».

Les transports représentent en France 30 % des émissions de gaz à effet de serre, ce qui en fait le premier poste d'émission, loin devant tous les autres. Comment faire en sorte que demain, les besoins de mobilité devenant de plus en plus importants, « déplacements » ne riment plus avec « réchauffement » ? Tel est l'enjeu de cette soirée organisée et animée par « le Nouvel Obs » le 13 mars 2025, en partenariat avec HEC et l'université Paris Dauphine-PSL, et avec le soutien de Transdev et FNTP.

Conversation croisée : la décarbonation sur le terrain

Avec la participation de Clément Beaune, Haut-commissaire au Plan, ex-ministre des Transports (2022-2024), Sylvie Landriève, directrice du Forum Vies Mobiles, Thierry Mallet, président-directeur général de Transdev, et Jean-Pierre Paseri, président de Routes de France.

Retrouvez tous les détails de l'évènement en cliquant ici : <https://www.nouvelobs.com/lab-o/20250219.OBS100512/quelle-mobilite-pour-mieux-respecter-la-planete-participez-a-notre-soiree-le-13-mars-au-nouvel-obs.html> (<https://www.nouvelobs.com/lab-o/20250219.OBS100512/quelle-mobilite-pour-mieux-respecter-la-planete-participez-a-notre-soiree-le-13-mars-au-nouvel-obs.html%20>)